



Escuela Católica de Todos los Santos

He aquí que hago nuevas todas las cosas.

El Boletín de Sentinel - 6 de septiembre de 2023

Mensaje del director

Las primeras semanas del curso escolar han sido un gran éxito, con los alumnos aprendiendo los procedimientos de clase y de toda la escuela y comprometiéndose a adoptar sólidos hábitos de trabajo para el año que viene. Estoy orgulloso de sus esfuerzos entusiastas y agradecido a los maestros que continúan fomentando un ambiente de altas expectativas para todos nuestros estudiantes.

La próxima semana los estudiantes en los grados 3-7 comenzarán su primera ronda de pruebas estandarizadas a través de NWEA-MAP, una evaluación que nuestra escuela completará el viernes 29 de septiembre. Como una evaluación en línea adaptable, la prueba MAP señala el nivel de aprendizaje de cada estudiante en lectura, artes del lenguaje y matemáticas. A medida que los estudiantes completan la segunda y tercera ronda de pruebas en el transcurso del año, los maestros podrán seguir de cerca su progreso y planificar la instrucción basada en las necesidades de cada aula de estudiantes.

Los profesores publicarán las fechas y horas de sus sesiones de pruebas en el aula. En apoyo del éxito de su hijo / hijos en sus días asignados de pruebas MAP, por favor asegúrese de que se presenten a la escuela a tiempo. Además, serán más capaces de realizar lo mejor de su capacidad si están bien descansados y han disfrutado de un desayuno saludable y nutritivo.

En segundo lugar, esta semana quiero compartir un par de actualizaciones importantes relacionadas con la salud.

Política COVID-19 de la Diócesis de Arlington

El 11 de mayo de 2023, la emergencia de salud pública federal COVID-19 terminó. A su vez, el Departamento de Salud de Virginia (VDH) retiró su Guía Provisional para la Prevención de COVID-19 para Estudiantes, Maestros y Personal en Guarderías, Escuelas K-12 y Campamentos de Día y la reemplazó con una referencia a la guía de los Centros para el Control de Enfermedades.

En respuesta a estas nuevas circunstancias, la Diócesis de Arlington y sus parroquias y escuelas responderán a COVID-19 bajo nuestra política general de licencia por enfermedad, con la adición de la orientación COVID-19 proporcionada por el VDH. Esta orientación se aplicará a los estudiantes y al personal de todas las entidades diocesanas, incluidas las parroquias sin una escuela diocesana, así como la Oficina Administrativa Central y sus ubicaciones satélite.

Nuestra política general de baja por enfermedad para estudiantes y personal es la siguiente:

- Aquellos que están enfermos o tienen síntomas de enfermedad deben permanecer en casa hasta que los síntomas mejoren y el individuo esté libre de fiebre durante 24 horas sin medicación antifebril.
- Por el VDH, aquellos que son diagnosticados formalmente con COVID-19, ya sea por la prueba (incluyendo pruebas caseras) y / o proveedor de atención médica, seguirá la orientación de los CDC se encuentra aquí: <https://www.cdc.gov/coronavirus/2019-ncov/your-health/isolation.html> o la dirección del proveedor de atención médica con licencia del individuo.
- Aquellos que son diagnosticados formalmente por un proveedor de atención médica con una enfermedad infecciosa que no sea COVID-19 seguirán las instrucciones escritas de su proveedor de atención médica.

Vacuna meningocócica

El Departamento de Salud de Virginia está respondiendo a un brote estatal de enfermedad meningocócica causada por la bacteria *Neisseria meningitidis* serogrupo Y. El primer caso se detectó en junio de 2022, y el brote se declaró en la región este en septiembre de 2022. Desde entonces, se ha identificado la misma cepa en las regiones suroeste y central de Virginia.

La mayoría de los casos (18) desarrollaron septicemia, y no meningitis, con síntomas comunes como fiebre, náuseas, vómitos y dolores musculares.

Utilice los enlaces siguientes para obtener información adicional:

- [El Departamento de Salud de Virginia declara un brote de enfermedad meningocócica en todo el estado - Médicos](#) (Carta para médicos 8/23)
- <https://www.vdh.virginia.gov/surveillance-and-investigation/meningococcal-disease-outbreak-response/> (Panel de control)

La vacuna meningocócica conjugada (MenACWY) puede brindar protección contra *Neisseria meningitidis* serogrupo Y. El VDH alienta a los padres y a las enfermeras escolares a asegurarse de que los adolescentes reciban la vacuna meningocócica conjugada según lo programado al ingresar al 7º y 12º grado. Comuníquese con su departamento de salud local si tiene preguntas sobre las opciones para acceder a la vacuna MenACWY.

Aunque este comunicado del Estado de Virginia no es motivo de alarma, sí proporciona información importante que los padres deben tener en cuenta para garantizar la salud de sus hijos.

Seguridad escolar

Me complace confirmar que las nuevas puertas de entrada al gimnasio/cafetería se instalaron la semana pasada. Esta mejora de las instalaciones nos proporcionará una mayor oportunidad para asegurar el gimnasio / cafetería, sobre todo en el caso de una preocupación relacionada con la seguridad. Nuevamente, deseo agradecer al Comité de Seguridad de la Parroquia por su participación en este proyecto y a la parroquia por su generoso apoyo a esta iniciativa.

Si tienen alguna pregunta sobre nuestro programa de pruebas o sobre cualquiera de los temas de esta semana, no duden en hacérmela llegar.

Les deseo muchas bendiciones durante esta tercera semana de clases.

He aquí que yo hago nuevas todas las cosas



Notificación de emergencia SchoolMessenger ~ Resultados de la prueba

La prueba de la semana pasada del sistema de notificación SchoolMessenger fue un éxito. En el caso de que usted no recibió mensajes por teléfono, texto o correo electrónico, por favor póngase en contacto con la oficina de la escuela para que podamos ayudarle.

Noche de Regreso a la Escuela (Grados 1-5) y Reunión del PTO (Mañana @ 7:00 p.m.)

Noche de Regreso a la Escuela para los padres de los estudiantes en los grados 1-5 se llevará a cabo a partir de las 7:00 pm el jueves 7 de septiembre en el Centro de Actividades

Parroquiales. Después de una presentación de apertura que incluirá los aspectos más destacados de las actividades de la PTO para el año, los maestros en los grados uno a cinco proporcionará una visión general de sus programas en sus aulas.

Noche de Regreso a la Escuela Secundaria (14 de septiembre a las 7:00 p.m.)

Noche de Regreso a la Escuela para los padres de los estudiantes en los grados 6-8 se llevará a cabo el jueves, 14 de septiembre a partir de las 7:00 p.m. Se les pide a los padres que se presenten directamente al aula de su hijo o hija para la sesión de apertura. ¡No se pierda lo que será una emocionante visión general de nuestra experiencia en la escuela intermedia!



Recordatorios importantes

Manual para padres y alumnos (Edición 2023-2024)

Se puede acceder al Manual de Padres y Alumnos 2023-2024 en formato electrónico a través de nuestra página web y se puede encontrar en el siguiente enlace:

[MANUAL](#)

Por favor, tómese un tiempo para revisar las políticas y procedimientos de nuestra escuela y discutirlos con sus hijos. Se pide a cada familia que firme y devuelva el formulario de reconocimiento antes del miércoles 30 de agosto.

Café con los nuevos padres (12 de septiembre)

Todos los nuevos padres, incluyendo aquellos que se unieron a nuestra escuela el año pasado, están invitados a asistir a "Café con el Director" el martes 12 de septiembre a partir de las 9:00 a.m. en el Centro de Actividades Parroquiales (PAC). Después de una presentación, habrá tiempo para preguntas y discusión sobre nuestra escuela y sus muchos programas. ¡Planee asistir y conocer a otras nuevas familias que se han unido recientemente a nuestra comunidad!

Verificación de Antecedentes - Políticas para Padres Voluntarios de la Escuela

Como parte de la iniciativa diocesana para mantener un ambiente seguro para todos nuestros niños, todos los voluntarios en la escuela están obligados a completar una verificación de antecedentes antes de trabajar en la escuela y completar la formación VIRTUS dentro de los 45 días de la presentación de la solicitud de verificación de antecedentes.

De acuerdo con la política diocesana, el cumplimiento completo para un padre voluntario adulto no es requerido para eventos abiertos. (Un evento abierto es uno que está abierto al público, infrecuente y publicitado, como el Día de Campo, conciertos y eventos especiales/ asambleas). Sin embargo, los padres voluntarios adultos que deseen participar en actos cerrados deberán

cumplir todos los requisitos. (Un evento cerrado es uno que no está totalmente abierto al público en general, tales como actividades en el aula, fiestas, excursiones, etc.) Por esta razón, todos los padres que deseen asistir a excursiones o ser voluntarios en apoyo de las actividades en el aula están obligados a completar el proceso de verificación de antecedentes y asistir a la formación VIRTUS.

La solicitud en línea para la verificación diocesana de antecedentes puede encontrarse en el siguiente enlace:

<https://www.arlingtondiocese.org/child-protection/background-checks/>

Para inscribirse en la formación VIRTUS que se imparte en parroquias y colegios de toda nuestra diócesis, siga el enlace que aparece a continuación:

<https://www.arlingtondiocese.org/child-protection/virtus/>

Próximos eventos para John Paul the Great

Sesiones de bioética para adultos

(Activas hasta el 16 de octubre de 2023)

Todos los miembros de la comunidad están invitados a unirse a la Hermana Malia Grace en seis sesiones de 90 minutos sobre la Dignidad de la Persona Humana. En estas seis sesiones, la Hermana Malia Grace presentará una visión general del primer curso de Bioética ofrecido en Saint John Paul the Great High School. Este curso -- La Persona Humana: Una Perspectiva Filosófica - está diseñado para presentar la comprensión filosófica de Santo Tomás de Aquino de la persona humana, que da la base para la comprensión de la dignidad humana. Los temas tratados incluyen la relación entre el cuerpo humano y el alma, los poderes distintivos del alma humana y su naturaleza como entidad espiritual e inmortal, y finalmente, la naturaleza del amor humano, el matrimonio y la sexualidad humana.

Para inscribirse, utilice este enlace: <https://forms.gle/WFRjsKXqpq5mCmns7>

Las sesiones tendrán lugar los martes por la tarde, de 19:00 a 20:30, en el Colegio Católico San Juan Pablo el Grande, en el Salón Santo Tomás de Aquino.

Le invitamos a asistir a todas las sesiones, o a tantas como su horario se lo permita. Las sesiones se basan unas en otras, pero cada tema es también su propia clase.

- 12 de septiembre -- ¿Qué es la Verdad?
- 19 de septiembre -- La dignidad de la persona humana -- Fundamentos filosóficos
- 26 de septiembre -- Del amor al deseo y a la alegría: El papel de la emoción en la vida moral
- 3 de octubre -- Las facultades racionales del alma humana
- 10 de octubre -- La naturaleza del amor humano

- 17 de octubre -- Matrimonio y sexualidad humana

[Folleto del seminario de bioética](#)

Décima edición anual de John Paul's Golfing with Wolves

(Activo hasta el 20 de septiembre de 2023) -

El torneo anual de Golfing with Wolves de John Paul se celebra el jueves 21 de septiembre en el Potomac Shores Golf Club, un campo diseñado por Jack Nicklaus. Las entradas incluyen un almuerzo en caja y un buffet de cena italiana. Los ingresos se destinan a apoyar las actividades académicas y extracurriculares en Saint John Paul the Great Catholic High School. Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto con Amy Thomason en golf@jpthegreat.org o llame al 703-445-0306.

Para más información o para comprar boletos, por favor use este enlace:

<https://jpthegreat.schoolauction.net/golf2023>

[Folleto de Golfing with Wolves](#)



Próximos eventos

Miércoles 6 de septiembre

Reunión del profesorado (15:30-17:00)

Jueves, 7 de septiembre

Noche de Regreso a Clases para Grados 1-5 y Reunión General de Miembros del PTO (PAC/7:00 p.m.)

Viernes, 8 de septiembre

Misa escolar - Fiesta de la Natividad de la Santísima Virgen María (8:30 a.m.)

Lunes, 11 de septiembre

Pruebas estandarizadas (NWEA MAP) Comienza
Confesiones - Grado 8 (9:30 a.m.)

Martes, Septiembre 12

Café para Padres Nuevos (PAC/9:00 a.m.)
Reunión de Padres de Banda y Registro (Salón de Música/6:45 p.m.)

Miércoles, Septiembre 13

Día de Vestimenta de Espíritu

Confesiones - Grado 7 (9:15 a.m.)

Reunión del equipo de gestión de inscripciones (PLC/7:00 p.m.)

Jueves, Septiembre 14

Noche de Escuela Media (7:00 p.m.)

Viernes, 15 de septiembre

Misa escolar - Memorial de Nuestra Señora de los Dolores (8:30 a.m.)

Sábado, 16 de septiembre

Reunión de Antiguos Alumnos (PAC/10:00 a.m.)

Lunes, 18 de septiembre

Confesiones - Grado 6 (9:30 a.m.)

Martes, Septiembre 19

Lecciones de Banda Comienzan

Reunión de Enlaces de Salones (Sala de Reuniones 2/7:00 p.m.) - Pospuesto al 21 de septiembre

Miércoles, Septiembre 20

Confesiones - Grado 5 (9:15 a.m.)

Jueves, Septiembre 21

Misa escolar - Fiesta de San Mateo (8:30 a.m.)

PTO Helping Hands (PAC/9:00 a.m. - 3:00 p.m.)

Reunión de Enlaces de Salones (PAC Atrium/7:00 p.m.)

Viernes, Septiembre 22

Salida al mediodía

Día de Desarrollo Profesional para el Profesorado (Comunidades de Aprendizaje Profesional)

Lunes, Septiembre 25

Excursión de 6º grado - The EDGE

Confesiones - Grado 4 (9:30 a.m.)

Martes, Septiembre 26

Después de la Escuela Banda Avanzada Comienza

Miércoles, 27 de septiembre

Confesiones - Grado 3 (9:15 a.m.)

Reunión de profesores (3:30 - 5:00 p.m.)

Viernes, 29 de septiembre

Misa escolar - Fiesta de los Arcángeles (8:30 a.m.)

Lunes, 2 de octubre

Reunión de padres de 8º grado (PAC/7:00 p.m.)

Martes, 3 de octubre

Reunión del Comité Ejecutivo del PTO (PLC/7:00 p.m.)

Miércoles, 4 de Octubre

Presentación Planetario (Patrocinado por el PTO)

Conmemoración de San Francisco - Bendición de los Animales (Patio/4:00 p.m.)

Jueves, 5 de octubre

Reunión del equipo de gestión de la matriculación (PLC/7:00 p.m.)

Viernes, 6 de octubre

Misa escolar - En memoria de la Beata Marie Rose Durocher (8:30 a.m.)

Intercambio de uniformes (PAC Atrium/9:00 a.m. - 1:00 p.m.)

Barbacoa de los sacerdotes

Sábado, 7 de octubre

Peregrinación Diocesana al Santuario de Seton

All Saints Catholic School
9294 Stonewall Drive
Manassas, VA 20169
703-368-4400
allsaintsvaschool.org
facebook.com/allsaintsvaschool

